



Universität zu Lübeck
Evaluation des Praktischen Jahres
Fach Innere Medizin, Westküstenklinikum Heide
Evaluiertes Zeitraum: September 2008 bis August 2009

Anzahl der vorliegenden Bewertungen: 3

Freie Anmerkungen der Studierenden:

Gut war

- Gut ist, dass die Möglichkeit besteht, am Stück in der Sonographie oder der Aufnahme zu sein. So lernt man wirklich Sonographieren und auch Punktieren von Pleuraergüssen und Ascites! Dank der hervorragenden Betreuung auf der Onkologie und besonders durch Dr. M. eine sehr lehrreiche und spannende Zeit. Schön, dass eine Fahrtkostenpauschale gezahlt wird und nicht jeder Tag einzeln wieder abgezogen wird.
- Rotation durch die verschiedenen Funktionen und Stationen. Möglichkeit im NEF mitzufahren
- Unterkunft, Essen

Verbessert werden könnte

- 3 Stunden Blutzapfen pro Tag
- Die Unterkunft lag direkt an der Hauptverkehrsstraße und damit sehr laut – auch nachts.